



Home (ホーム)

稲田学園だより NO. 7
令和元年6月17日
発行人 校長 八木沼孝夫

教育目標 やさしく かしこく たくましく 未来を拓く 稲田の子

【めざす子ども像】

- 思いやりがあり、きまりを守る子ども
- 夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども
- 心と体がたくましく、最後までがんばる子ども
- ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども



学園マスコット
“いなっこ”

最高の思い出を作った 6年生修学旅行

6月13日(木)・14日(金)、6年生は1泊2日の東京への修学旅行を行いました。岩瀬地区の小学校で、東京への1泊の修学旅行を行っているのは本校ですが、稲田学園の教育活動の大きな柱の一つに「キャリア教育」があります。そのため東京・豊洲にある職業・社会体験施設「キッズニア」での体験学習を通じて、働くことの意味ややりがいなどを知り、自分の将来について考えることを目的に、1泊の修学旅行を一昨年度から実施しています。

主な行程は次のとおりでした。

- 1日目 7:30 鏡石駅集合＝鏡石 8:06＝新白河 8:36＝上野 9:54＝上野動物園(10:00～13:00)＝両国 13:20＝江戸東京博物館(13:30～15:20)＝新宿＝参宮橋＝国立オリンピックセンター(泊) 明治神宮散策
- 2日目 宿舎 8:00＝原宿＝豊洲＝キッズニア(9:30～14:00)＝上野駅 15:18＝新白河 16:56＝鏡石 17:18 解散 17:30

はじめて新幹線や都内の電車に乗ったり通勤ラッシュを体験したり、宿舎での時間やマナーを守ったり、キッズニアでの職業体験をしたりするなど、この2日間で6年生は多くのことを体験しました。また電車の乗降や上野動物園や江戸東京博物館では班行動を行いました。班長さんを中心に協力し合ったり、助け合ったりして、大きく成長することができました。

今回の修学旅行をみんなの力で成功させたことを自信にして、これからの学校生活をがんばってほしいと思います。



パンダ像と一緒に



江戸東京博物館前で記念撮影



キッズニアでの職業体験

1学期期末テストに頑張ろう

6月20日(木)、中学校では今年度最初の定期テストである1学期期末テストが行われます。すでに各教科の出題範囲表は配付されていますので、自分の目標を立てて計画的に学習に取り組んでほしいと思います。

7年生にとっては、初めての定期テストになります。学級担任や各教科の先生、先輩からアドバイスを受けているとは思いますが、しっかりとした計画的な学習が大切です。また範囲表にも、各教科のワンポイントアドバイスも掲載されていますので大いに参考にして下さい。



	7年	8年	9年
1校時	英語	数学	国語
2校時	国語	理科	社会
3校時	社会	英語	数学
4校時	数学	国語	理科
5校時	理科	社会	英語

県中地区大会にかんぼる！ バドミントン部・卓球部出場 ～バドミントン部団体3位・個人2位入賞 県大会出場へ

6月12日（水）、中体連県中地区体育大会が行われ、稲田学園からバドミントン競技に団体と個人戦ダブルス2組、卓球競技に個人戦シングルスとダブルスが出場しました。出場した選手は、これまでの練習の成果を発揮しながら、岩瀬の代表としてがんばりました。

その結果、バドミントン部が団体戦で3位に入賞し、さらには個人戦でも●●●●・●●●●ペアが2位に入賞し、県大会出場となりました。おめでとうございます。



バドミントン競技個人戦



バドミントン競技女子団体第3位



卓球競技に出場した3年生

学校評議員会を開催しました

5月31日（金）今年度第1回目の学校評議員会が行われました。

学校評議員会は、校長が学校の教育目標や学校経営に対して、保護者や地域の住民の方々の意見を伺うとともに、その理解や協力を得ながら、特色ある教育活動を行うことを目的に設置されています。

今年度の学校評議員は、昨年度に引き続き、下表の5名の方々となります。会の中で5名の方々に委嘱状をお渡し、その後、校長より今年度の学校経営の方針等を説明させていただくとともに、委員の方々からは、稲田学園に対する貴重なご意見等をいただきました。ありがとうございました。

本校にはこの他「地域運営協議会」もありますが、今後も地域と積極的に連携を図りながら、「地域とともにある学校づくり」を推進して参ります。

令和元年度学校評議員

稲田公民館長	●● ●●	様
同窓会長	●● ●●	様
民生児童委員	●● ●●	様
保護司	●● ●●	様
保護者	●● ●●	様



学校評議員会

家族の日(ホームディア)実行中

6月13日（木）から19日（水）まで、中学生期末テスト・小学生期末テスト週間に向けて「家族の日」の取組を行っております。

携帯電話やスマホ・タブレット・PC・ゲーム機を使ったりせず、テレビも消して、家族で会話を増やしたり、一緒に何か取組んだり、学習に頑張ってもらいたいと思います。

各ご家庭のご協力をお願いいたします。



6月になり雨の日が多くなってきました。先日（6/7）東北南部が梅雨入りし、ぐずついた天気が続いていますが、6年生が東京に行った2日間だけは、晴れの絶好の旅行日和でした。日頃の6年生の子ども達の行いが良いからでしょう。ところで雨が降るとどうしても気分が憂鬱になってしまいます。しかし、低学年の子ども達を見てみると、長靴を履いて傘を差しながら、水たまりで遊んだり、傘にかかる雨音を楽しんだりしています。また農家の人たちにとってこの時期の雨は貴重なものでもあります。物事を別な意味で前向きにとらえることも大切なことではないでしょうか。ところで旧暦の6月は「水無月」といいますが、雨が多いのに「水が無い月？」。国語辞書を調べてみると、もともとは「水の月」でしたが、「の」に「無」の字をあて「水無月」に。一つ勉強になった6月でした。